

林産試ニュース

■研究発表会が開催されました

10月26日に日本木材学会北海道支部・令和3年度(第53回)研究発表会が開催され、北海道大学に口頭発表の札幌会場、林産試には旭川会場が置かれました。新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点からオンラインでの発表となりましたが、旭川会場からは当場の富高研究職員、石原研究職員、旭川高専の富樫名誉教授が発表しました。

関係者の皆様からは、コロナ禍以前のような、人と人との交流が図れる発表会を望む声がたくさん聞かれるようになりました。



オンライン開催・旭川会場

■表彰を受けました

10月27日に、写真の9名の研究者チーム(場長を除く)が令和3年度の道総研職員表彰(研究・発明発見に対する理事長表彰)を受けました。この表彰は、道総研の全ての研究から、優れた課題として選考されたもので、研究名は「道産CLTの製造技術と利用技術の開発と実用化」です。



後列左から富高研究職員、石原研究職員、高梨研究職員、宮崎主査、古俣主査、前列左から石川研究主幹、岩田場長、大橋研究主幹、戸田研究主幹、松本研究主幹

北森カレッジニュース

■第44回全国育樹祭に北森カレッジ生が参加!

令和3年10月9日、10日に開催された第44回全国育樹祭は、第58回全国植樹祭において天皇皇后両陛下がお手植え・お手蒔きされた樹木の皇族殿下によるお手入れ行事や参加者による育樹活動、式典行事等が行われ、北森カレッジの全生徒が参加しました。

9日のお手入れ行事(苫東・和みの森:苫小牧市)は、秋篠宮皇嗣同妃両殿下はオンラインによる御臨席となりましたが、平成19年に天皇皇后両陛下(当時)がお手植えされた樹木の生育状況を両殿下に説明する役目を2年生2名が務めました。また、北海道知事など大会代表者



【お手入れ行事参加生徒】

による枝打ちの介添えは1年生3名が、農林水産大臣など参加者代表者や一般参加者による施肥の介添えは2年生が務めました。

10日の式典行事(北海きたえーる:札幌市)は、北海道の「木育」を全国に発信することをテーマに掲げて開催され、式典に出席する緑の少年団の入場行進先導役を1年生が務めました。

34年ぶりに本道での開催となった全国育樹祭に運営側として参加できたことは、生徒にとっても貴重な経験となったものと思います。

(北海道立北の森づくり専門学院 柘田 泰史)



【式典行事参加1年生】

林産試だより

2021年11月号

編集人 林産試験場
HP・Web版林産試だより編集委員会
発行人 地方独立行政法人 北海道立総合研究機構
森林研究本部 林産試験場
URL: <http://www.hro.or.jp/fpri.html>

令和3年11月1日 発行
連絡先 企業支援部普及連携グループ
071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号
電話 0166-75-4233 (代)
FAX 0166-75-3621